

## Job Description: Guide Freelance (m/f/x)

### Français

Devenez guide touristique freelance chez sightseeing.lu

Avez-vous une passion pour faire découvrir aux visiteurs du monde entier la beauté et l'histoire de la ville de Luxembourg à pied ou en E-Bike ? Si vous aimez explorer les monuments emblématiques et les coins cachés de la ville, alors nous serions ravis de recevoir votre candidature. 🏆

### **Ce que vous devez apporter :**

- Être âgé(e) d'au moins 18 ans
- Vous devez maîtriser au moins une des langues suivantes au niveau C1 : français, allemand ou anglais (ce sont également les langues des examens).
- Pour les visites guidées, vous devez maîtriser la/les langue(s) dans laquelle/lesquelles vous souhaitez travailler au niveau C1 ou C2 – toutes les langues sont les bienvenues !
- Une présentation soignée ainsi qu'une apparence confiante et accueillante sont essentielles.
- Vous devez être capable de communiquer efficacement avec des visiteurs nationaux et internationaux afin de leur offrir une visite exceptionnelle et informative.
- Une connaissance de base sur le Luxembourg et sa ville est requise, avec un minimum de connaissances à démontrer.
- Être flexible au niveau des horaires et des jours (semaine et/ou weekend)

**Formation inclus :** Une formation de 4 semaines est prévue pour vous préparer pleinement à ce rôle. Vous accompagnerez plusieurs de nos guides sur des tours guidés pendant la semaine ou le weekend.

Ce rôle vous offre néanmoins la possibilité de transformer votre passion pour la ville en un travail freelance passionnant et de créer des expériences inoubliables pour les visiteurs.

📖 ➡ De plus, vous recevrez un excellent kit de démarrage pour commencer immédiatement et faire découvrir le Luxembourg aux touristes dans toute sa splendeur !

### English

Become a freelance tourist guide at sightseeing.lu.

Do you have a passion for introducing visitors from all over the world to the beauty and history of Luxembourg City by walking or E-Bike? If you love exploring the city's iconic monuments and hidden corners, then we'd love to hear from you. 🏆

### **What you need to bring:**

- Be at least 18 years old.
- You must be proficient in at least one of the following languages at C1 level: French, German, or English (these are also the exam languages).

- For guided tours, you must be proficient in the language(s) in which you wish to work at C1 or C2 level – all languages are accepted!
- A polished presentation and a confident, welcoming appearance are essential.
- You must be able to communicate effectively with national and international visitors to offer them an exceptional and informative visit.
- A basic knowledge of Luxembourg and its city is required, with a minimum of knowledge to be demonstrated.
- Be flexible in terms of hours and days (weekdays and/or weekends).

**Training included:** A 4-week training course is planned to fully prepare you for this role. You will accompany several of our guides on guided tours during the week or at weekends.

However, this role offers you the opportunity to turn your passion for the city into an exciting freelance job and create unforgettable experiences for visitors.

 In addition, you'll receive a great starter kit to get you started straight away and show tourists Luxembourg in all its glory!